

Les Echos

Les DRH des collectivités se réunissent à Mulhouse pour aborder le thème de l'IA

Le prochain congrès annuel de l'association des DRH des collectivités se tiendra à Mulhouse en septembre. Les professionnels plancheront sur l'IA, une thématique que l'agglomération mulhousienne s'apprête à expérimenter dans ses services.



Mulhouse Alsace Agglomération s'apprête à lancer des expérimentations d'ici à la fin de l'année autour de l'IA dans ses services. (Shutterstock)

Par Coralie Donas

Publié le 31 juil. 2024 à 09:00 Mis à jour le 31 juil. 2024 à 10:51

Quel sera l'impact de l'intelligence artificielle (IA) sur le recrutement et la gestion de carrière des agents ? Voilà le type de questions que se poseront les professionnels de l'Association nationale des directeurs des ressources humaines des territoires (ANDRHDT), lors de leur colloque annuel des 19 et 20 septembre près de Mulhouse (Haut-Rhin). La manifestation sera accueillie par Mulhouse Alsace Agglomération (M2A), dans ses locaux de la Maison du territoire à Sausheim.

La collectivité s'apprête à lancer des expérimentations d'ici à la fin de l'année autour de l'IA dans ses services. « Nous avons commencé à réfléchir à son utilisation pour les ressources humaines, le contrôle de gestion, certains aspects juridiques ou de politique opérationnelle », explique Jean-François Wollbrett, directeur général adjoint du pôle ressources de Mulhouse Alsace Agglomération, membre du Bureau de l'ANDRHDT.

Présenter le territoire

Concrètement, les professionnels des ressources humaines se pencheront sur des tâches spécifiques comme l'utilisation de l'IA pour le recrutement, la gestion de carrière, la simulation de paye, ou encore la mise en place de chatbots pour répondre aux questions des agents. La réflexion s'orientera aussi sur l'accompagnement de l'évolution des organisations impactées par l'IA.

Pour la collectivité d'accueil, les deux jours seront aussi l'occasion de présenter son territoire, avec au programme une visite du musée de l'automobile et une visite du parc zoologique et botanique. « Le zoo est un équipement de la collectivité. Nous évoquerons son fonctionnement, ses enjeux, les questions de management et de RH bien sûr, puisque il y a des métiers qu'on ne trouve pas en général dans les autres collectivités, comme soigneur animal, ou spécialiste de la gestion de la conservation animale », souligne Jean-François Wollbrett.